



Nota de prensa

## **Abierto el plazo de presentación de candidaturas para los Premios de Internet 2025**

- **La presentación de candidaturas a través de la página web ya está activada**
- **La entrega se realizará en el Senado el 16 de mayo**

El Comité de Impulso del Día Mundial de Internet ha abierto ya el plazo de presentación de candidaturas para los Premios de Internet 2025, por lo que ha comenzado a difundir el texto que recoge la convocatoria y las bases de estos galardones, en la que será su trigésima edición, y que ya se encuentra disponible en la página web de los Premios ([www.premiosdeinternet.es](http://www.premiosdeinternet.es))

El Reglamento establece que podrán presentar candidaturas a los Premios de Internet en sus distintas categorías los titulares de la candidatura, el Comité de Impulso o sus creadores (empresas, agencias. etc.).

Las propuestas se pueden presentar a través de la plataforma online de la web. Además, en la web [www.diadeinternet.org](http://www.diadeinternet.org) se pueden ver las candidaturas ya presentadas y acceder a toda la información sobre los Premios y sobre el Día mundial de Internet

### **Premios de Internet**

Los Premios de Internet son los galardones que tienen por objetivo reconocer aquellas Iniciativas, Personas u Organizaciones que más se han destacado, durante el año previo a su entrega, en el buen uso de Internet y las nuevas Tecnologías. Estos premios se entregan cada año, desde 1996, en el mes de mayo, con motivo de la celebración del Día Mundial de la Sociedad de la Información popularmente conocido como #diadeinternet.

Los Premios de Internet los conforman veinte candidaturas que se agrupan en : Transformación Digital, Marca personal y creadores de Contenido, Emprendimiento e Investigación, Ciudadanía Digital y Trayectoria Personal. Están destinados «a galardonar la labor de empresas, organizaciones, emprendedores, creadores de contenidos e investigadores».

El plazo de presentación de candidaturas para todas las categorías finalizará el 10 de Abril de 2025. El jurado está integrado por los representantes del Comité de Impulso y de los patrocinadores y para poder acceder es necesario superar el centenar de votos online.

La ceremonia de entrega de los Premios de Internet se celebra en el Senado, en Madrid, el 16 de mayo. Cada uno de los Premios está dotado con una escultura.

**+ información:** [diadeinternet@ai.es](mailto:diadeinternet@ai.es)

**+ recursos y documentos:** [www.diadeinternet.org/documentos](http://www.diadeinternet.org/documentos)